



# 日刊 重労千葉

## 國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）  
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2939番  
          { (公) 043(222)7207番

97.9.5 No. 4654

# 原則貫く闘う方針の確立に向け

# 第15回定期大会に集まろう

力を結集して闘いぬく方針を堅持し、JR総運革マルとの組織を挙げた対決ぬきに勝利はありえないことを訴え、「全国にはばたこう」路線を確立して闘いぬいてきました。動労千葉のこうした原則的な闘いの路線こそ、国鉄闘争勝利の力ギであることがこの一年間でますます鮮明になつたのです

国労の「八・三〇申入れ」路線は、政府・J.R.・J.R.総連革マルの重包囲の中に足を踏み入れることを意味しています。結

そして、第三の節目は、動労千葉自身にとつても大きな節目での大会だということです。

動労千葉結成以前から組合の指導部として活躍してきた水野さん（前動労総連合委員長、元動労千葉副委員長）と山口さん

## 新たに黄金期を

まさに、今、動労千葉が国鉄闘争の牽引車にならなければならない時なのです。

動労千葉はこの原則を守りぬいて公労法解雇二八名の全員解雇撤回をかちとりました。勝利の展望は、闘いの中にしかな

国鉄闘争は、日本の労働者階級全体の未来をかけた闘いです。今、国鉄闘争にとって一番重要なことは、原点に立ち帰つて原則的な闘う路線と方針を掲げ闘いぬくことです。

局、今まで歩んできた誇りある  
闘いの道を自ら放棄するものだ  
す。

※全支部から傍聴に結集

ところ 鶴川市・「鶴川館」

とき  
九月二八日  
二九日  
月日  
一二時ま

## 第一五回定期大会の開催について

全ての組合員の皆さん一九日  
二八日・二九日の両日、鴨川市  
・「鴨川館」で行われる、第二  
五回動労千葉定期大会に全力で

## 三つの大きな 項目での大会

さらに、第二五回定期大会は次の三つの節目の中で開かれる決定的に重要な大会です。

ところ 鶴川市・「鶴川館」

とき  
九月二八日  
二九日  
月日  
一二時ま

第一五回定期大会の開催地

また、大会においては、水野さん、山口さん、新粉砕期大会に結集し、新ガイドラインの潮流の最先頭で闘いぬく方針を確立しよう――

山口さんは、動労千葉の中心的立存在として動労千葉の分離・独立、八一・三ジエット燃料阻止、闘争、分割・民営化反対闘争、流れて「JR体制」との闘いの潮流に先頭で闘いぬいてきました。たまたまわれわれは、水野さん、山口さんと一緒に統いて動労千葉の闘いをさらに強化し、動労千葉の新たな運営黄金期をつくりあげる決意で二回定期大会の臨もうではあり

(元勤労千葉副委員長)がこの七月で勇退しました。水野さん

全支部から傍聴に結集しよう。

ところ 鶴川市・「鶴川館」

とき 九月二十九日(月) 一時から二時まで

## 第一五回定期大会の開催について

# 九七年団結運動会の日程が決定